



UN GRAND REMERCIEMENT POUR LES PHOTOS À @ FABIENNE FELICITE

LES CHAMPIONS ONT MIS LE FEU À LA GLACE

La glace nantaise s'est mise au diapason de la folle dynamique du sport collectif made in Nantes, ses Corsaires enlevant le titre de champion de D1. Mais pour intégrer l'élite, le chemin à parcourir est encore semé d'embûches...

Le capitaine du navire Cédric Custosse, de nature mesurée, ne s'était jamais caché. « Une fois en playoffs, l'ambition du vestiaire sera d'aller au bout. » Survoltés, se débarrassant du voisin Cholet puis de

leurs homonymes Dunkerquois, les Corsaires ont brandi le trophée devant leurs fans. Un moment historique... mais sans représenter l'assurance d'un passeport élite, le club n'ayant pas déposé de dossier en vue d'une potentielle montée en Ligue Magnus.

Alors, la question est dans toutes les têtes : et maintenant, que vont-ils faire ? Des joueurs au calibre clairement taillé pour se frotter aux joutes de l'étage supérieur (Mickaël Luba et Jérémie Luedtke pour ne citer qu'eux), un public poussant les murs du Petit Port pour agrandir leur communauté et des partenaires fidèles : les Corsaires de Nantes ont gagné des jalons supplémentaires dans cette cité des ducs où le sport collectif est roi... et les places terriblement chères ! « Nous méritons amplement notre place à l'échelon Magnus. Nous sommes partis cette saison avec -6 au classement et nous terminons premiers du championnat et champions de France, rappelle

Jean-Marc Rouxel vice-président du club et responsable du secteur professionnel. Si bien que nous n'avons pas fait de dossier pour monter. Nous allons faire un arrêt des comptes fin avril et on va voir où nous en sommes réellement. Nous allons continuer à travailler pour préparer la saison prochaine tout en sachant que certains de nos joueurs vont être sollicités. » Unique possibilité pour poser ses lames en Magnus : que la Fédération réduise la voilure quant aux conditions d'évolution dans sa ligue majeure. Beaucoup de si, en somme, pour réellement regarder ce qui pourrait se passer au-dessus. Reste qu'après pareille saison, les Corsaires mis en lumière ne manqueront pas de sollicitations. Un nouveau combat en perspective pour les dirigeants afin de constituer son groupe pour la rentrée prochaine. Et lui trouver, à moins que cela ne soit déjà acté en interne, un technicien pour mener le tout (lire par ailleurs). ■

GAËLLE LOUIS

MARTIN LACROIX TIRE SA RÉVÉRENCE

En fin de contrat avec les Corsaires de Nantes, le coach Martin Lacroix tire sa révérence à l'issue d'une saison exceptionnelle et historique pour le club des bords de l'Erdre.

Le club, à regret, n'a pas la possibilité de reconduire Martin Lacroix dans ses fonctions pour la saison à venir. « Il aura marqué d'une trace indélébile son passage dans notre organisation, dans le cœur de nos supporters et de nos partenaires. Son engagement et son dévouement envers les joueurs et le club ont été inégalés et nous lui sommes profondément reconnaissants pour son implication exceptionnelle. Nous lui souhaitons tout le succès dans ses projets futurs, merci pour tout ! » L'ex-joueur des Ducs d'Angers était arrivé au club en 2019 lors d'une saison en demi-teinte de la part des bleu et noir. Malgré cette saison assez

contrastée, les joueurs avaient réussi à se hisser en play-offs mais avaient terminé leur saison prématurément à cause de la COVID 19.

Sous mandat, Martin Lacroix a toujours qualifié son équipe en play-off, excepté lors de la saison 2022-23. Grand spécialiste du hockey en France, Martin Lacroix a apporté à Nantes toute l'expérience qu'il avait acquis sur les bancs des grosses cylindrées comme Bordeaux, Angers ou Cergy Pontoise.

Cette saison 2023-2024 aura signé la consécration du coach canadien avec le premier titre de D1 du club de Nantes, et son deuxième en tant qu'entraîneur après le titre de Bordeaux en 2014-15. Son remplaçant sur les bancs des Corsaires n'était pas encore officiellement dévoilé au moment du bouclage du journal, mais on semblait se diriger vers une solution interne.... ■

A.P.

MONTAGE & LOCATION D'ÉCHAFAUDAGES



ÉTUDIER

Vos projets nécessitent une étude approfondie de vos objectifs, moyens, contraintes et éléments de sécurité à mettre en place.

CONSEILLER

Notre objectif est de vous apporter la solution la mieux adaptée à votre projet.



SÉCURISER

Notre intervention respecte toutes les règles de conformité et garantit la sécurité du personnel et du public.



RÉALISER

Notre personnel qualifié est habilité à travailler en situations classiques ou particulières (travaux publics, industrie, métallurgie, naval, nucléaire...) sur des ouvrages simples ou complexes.



FL SERVICES est partenaire du

FL SERVICES - 50 bis, rue de la Maladrie - 44120 VERTOU

Stéphane Forest : 06.60.87.93.89 - Rémy Laigle : 06.64.39.43.23
Tél. : 02.40.54.38.41 - Courriel : contact@flservices44.fr